

Jetzt mal ehrlich! - Musik verbindet
(Anleitung für Mitarbeiter)



Hallo liebe Mitarbeiter,

wir haben eine größere Aktion mit euch vor und sind gespannt, ob es funktioniert. Wir wollen mit euren Jungscharlern oder euch als Gruppe ein gemeinsames Musikvideo drehen und zusammenschneiden. Es würde uns freuen, wenn viele Kids und Mitarbeiter mitmachen würden.

Wir glauben, dass das Projekt eure Chance ist, Kontakt zu halten oder wieder neu aufzubauen. Vielleicht ist es auch eine Möglichkeit eure „Live“-Jungschar wieder so langsam zu starten ...

Wenn ihr mitmachen würdet, wäre es cool, wenn ihr ein paar Sachen vor Ort für uns organisiert und wir die Arbeit im Hintergrund machen.

Und jetzt kommt ihr ins Spiel:

- Es wäre super, wenn ihr den Kids eurer Gruppe die Idee vorstellt.
- Dann könnt ihr gern den Kids die Erklärung inkl. Einverständniserklärung der Eltern (s. zweites Dokument zum Download) geben und dann unterschrieben bei euch behalten.
- Die Audiodatei „Jetzt mal ehrlich“ bekommt ihr unter <https://www.jungschar-echt-stark.de/material/downloadbereich/#1585814344478-fba308c8-67da> - sie darf für diesen Zweck an die Kinder weitergegeben werden.
- Bitte motiviert eure Kids für das Projekt und sammelt bis zum 24.05.2020 die Videos ein. Gern könnt ihr sie dann bis zum 26.05.2020 an uns schicken. Vielleicht schaut ihr euch die Clips noch mal vorher an.
- Die Videos können von Einzelpersonen oder von euch als gesamter Gruppe sein. (Aber achtet auf die geltenden Hygienevorschriften bzgl. Corona!)

Wir werden dann ein Gesamtvideo zusammenschneiden und es euch zukommen lassen.

Es wäre super wenn ihr mitmacht und wir zu Gottes Ehre einen großen Jungscharchor veröffentlichen können.

Wenn ihr Fragen dazu habt, könnt ihr euch gern an Torsten wenden (twittenburg@akjs.eu).

Herzliche Grüße vom AKJS
Carina, Jan-Philipp, Ralf und Torsten